

2017年5月31日

第10回伊勢崎ロータリークラブ杯少年ラグビーフットボール大会 伊勢崎ラグビースクール感謝状・記念品寄贈式事業報告書

5月28日(日)さわやかな皐月晴れの中、朝9時より島村にある伊勢崎ラグビー場にて、当クラブ主催の伊勢崎ロータリークラブ杯少年ラグビー 節目となる第10回大会に際し、大会運営にご尽力いただいております伊勢崎ラグビー協会に謝意を表す意味で、感謝状と記念品の贈呈式を執り行いました。伊勢崎ラグビー協会の会員構成は、伊勢崎ラグビースクールの指導者・関係者が9割以上をしめていることもあり、感謝状・記念品とも伊勢崎ラグビースクール宛になりました。

当日は、練習開始前の選手たち・関係者たちを前に、森田会長より謝意の挨拶があり、協会長・校長からの謝辞もいただきました。

ラグビースクールの選手たちに当会より贈る、タックル練習用のバックを6ヶ、1つずつ言葉をそえながら手渡していく様子は、「ラグビー観戦のプロ」森田会長ならではの感動的なものでした。そして、新品の練習用具を手にした少年ラグーマンたちは、技術の上達と試合成績の向上を誓い、キャプテンからの謝辞と初タックル練習を披露してくれました。



報告者 久保 貴則